

Buscan a adulto mayor extraviado en Hualpén

Más de una semana lleva desaparecido un vecino de 81 años de Hualpén, quien es intensamente buscado por sus familiares y las policías.

Según indican sus familiares, Enrique Linco Meli salió con rumbo desconocido la mañana del 30 de julio desde su casa en Villa Los Maitenes y presenta un diagnóstico inicial de

Alzheimer, que no le había generado mayores inconvenientes en su vida cotidiana.

Tras su desaparición se hizo una denuncia por presunta desgracia a la PDI y también se informó a la Municipalidad de Hualpén, que sigue de cerca el caso y están atentos a cualquier alerta por parte de la misma comunidad.



ENRIQUE LINCO MELI, TIENE 81 AÑOS DE EDAD.

En redes sociales hay varias publicaciones por la desaparición del adulto

mayor y al cierre de esta edición no había novedades sobre su paradero.📍